



Ayuntamiento de Caudete de las Fuentes

D^a. VANESA LÓPEZ GUIJARRO, como Alcaldesa-Presidenta del M.I. Ayuntamiento de Caudete de las Fuentes (Valencia),

COMUNICA A TODOS LOS VECINOS DE CAUDETE DE LAS FUENTES

Queridos caudeteños, una vez más me dirijo a vosotros en estos días de confinamiento domiciliario.

Como ya sabréis, el Gobierno de España ha decidido alargar dos semanas más, a las ya decretadas, el estado de alarma. Por lo que el nuevo plazo será hasta el 26 de abril de 2020. Esto nos obliga a seguir con las medidas que venimos realizando durante estos largos días; medidas que están sirviendo para que, entre todos, paremos esta pandemia mundial.

Por ello quiero, primero daros las gracias a todos por vuestra colaboración: por quedaros en casa para evitar los contagios, por vuestra paciencia y vuestra solidaridad. Segundo, agradecer también, a todos y cada uno de vosotros vuestras aportaciones: haciendo mascarillas, aportando maquinaria agrícola para desinfecciones, cediendo productos de desinfección, dándonos servicio en las tiendas de alimentación y en la farmacia, atendiéndonos en el Centro de Salud y en el Ayuntamiento... Con cada granito de arena se está demostrando la calidad humana que tiene Caudete de las Fuentes.

Os tengo que seguir pidiendo un poco más de esfuerzo, un poco más de paciencia. Queridos vecinos, tenemos que seguir luchando.

Por eso, os ruego que sigáis quedándoos en casa, que sigáis con las medidas de desinfección de vuestras viviendas, que salgáis exclusivamente los días y horas necesarias para hacer la compra o ir al banco o la farmacia, utilizando mascarilla (aunque sean caseras) y guantes. Que saquéis a pasear a vuestras mascotas en un periodo corto de tiempo; no se trata de tenerlos como excusa para saltarnos el confinamiento. Que, por favor, no tiréis los guantes usados a la vía pública (pueden ser otro foco de infección). En definitiva, todas las medidas que ya hemos estado realizando. TENEMOS QUE SEGUIR ASÍ.

Desde el Ayuntamiento seguimos, principalmente velando por vuestra seguridad y dándoos servicio (dentro de nuestras posibilidades). Para cualquier asunto que necesitéis, seguimos atendiendo a través del teléfono 96 231 90 02 y desde la Sede Electrónica, en la página web: www.caudetedelasfuentes.es.

También quería aprovechar, ya que se acercan las fiestas de Semana Santa, para dirigirme a todos aquellos que tienen su segunda residencia en nuestro pueblo: POR FAVOR, no os desplazéis para venir en estos días. Afortunadamente, no tenemos ningún caso de contagio entre nuestros vecinos y queremos seguir así. Si todos colaboramos, antes acabaremos con este encierro y antes podremos volver a abrazarnos y a pasar buenos ratos todos juntos.

Por último, mencionar a Martina Ferrer García y a Vera Moreno Pérez, dos preciosas niñas que han nacido en nuestro municipio en estos últimos días y que nos han dado la alegría y esperanza que tanto necesitamos ahora. ¡No todo van a ser malas noticias! ¡Gracias pequeñas!. Enhorabuena a los padres y familiares.

CAUDETEÑ@S MUCHO ÁNIMO. YA QUEDA MENOS
QUÉDATE EN CASA

Caudete de las Fuentes, a 6 de Abril de 2020.

LA ALCALDESA

Vanessa López Guijarro